

今回は日本循環器学会専門医、総合内科専門医の
佐藤慎二医師に「健康寿命を延ばすため」について伺いました。



女とも10年近くすごして
いると報告されていま
す。

まずは病気にならない
ために健康を守りたいと
ころですが、2つのこと
が大切です。

1つ目は過剰な塩分摂取量を控えることです。

塩分過剰摂取は脳血管疾患、心臓病、胃癌にな
ります。しかし、減塩ができるとしても、どんな食事でも良いわけではありません。楽しめ
るだけです。

2つ目は、筋肉量の増加です。

加齢とともに筋肉は減少し、放置します
と寝たきりになることもあります。心不全患者に
関しては、骨格筋を増やしていくことで、再入院
を減らすことができる

いです。お身体の健康を

守るために、引き続きご
自身の生活習慣に気をつ
けてください。

健康寿命を延ばすために

しい場合は、個人個人に合った運動プログラムを提供できるよう準備しています。また、日々のトレーニングの効果を知りたい場合、筋肉量測定可

能な体組成計も導入してありますので、お気軽に声がけください。

健康寿命を延ばすためには、塩分制限と筋肉トレーニングを意識して取り組んでいただければ幸

健康上の問題で日常生活が制限されることなく生活できる期間を「健康寿命」と言います。平均寿命から健康寿命を引いた時間は「健康ではない期間」となります。一方、愛媛県の健康寿命は70.5歳、全国平均は73.5歳です。

生年月日によって、この期間は他県とくらべて短く、切です。当院では、患者

ひざ痛があるなどで難

社会福祉法人
済生会今治病院

今治市喜田村7丁目1番6号

<https://www.imabari.saiseikai.or.jp>

0898-47-2500

